

我孫子に来るとほっとする



ふるさと大使として活躍中の「ナイツ・塙宣之さん」に、我孫子の思い出と魅力について伺いました。

お笑い芸人をやっていなければ、
今でも我孫子に住んでいたと思います。



我孫子市ふるさと大使 **塙 宣之** さん

昭和53年3月27日生まれ。平成12年、土屋伸之さんと漫才コンビ「ナイツ」を結成。令和5年、漫才協会会長に就任。漫才師として数々の賞を受賞。TBSラジオ「ナイツのちゃきちゃき大放送」、ニッポン放送「ナイツ ザ・ラジオショー」のメインパーソナリティーを務め、J:COM「ナイツ塙の東葛ヤッホー」にも出演。さらに俳優や映画監督など、マルチに活躍中。

星野市長 子どもの頃に我孫子に住んでいて、大人になって市外から戻ってくる方が結構多いんですよ。

塙さん うちの子も、我孫子に来るとほっとするみたいで、僕もお笑い芸人をやっていなければ、実家を建て直して、今でも我孫子に住んでいたんだろうなと思います。

悩んでる人も落ち込んでる人も、 「笑い」で元気になってもらいたい

星野市長 市制施行55周年記念事業の一大イベントとして行うお笑いライブを、今から楽しみにしています。

塙さん 我孫子でお笑いライブをするのは初めてなので、ふるさと大使としてもナイツとしても気合が入ってます。我孫子出身の若手芸人もいるんですよ。

星野市長 そうなんですか！もちろん我孫子のネタもやってくれますよね？

塙さん いいんですか！？あまりいじりすぎたら、苦情とかクレームがちょっと心配なんですけど(笑)

星野市長 私は、映画『翔んで埼玉』みたいに面白おかしく扱ってもらって「塙さんがこんなことを言ったよ」って話題になるだけで、我孫子にとってありがたいことだと思ってるんです。

塙さん いや～、市長から言われたら少し気が楽になります。たくさんいじりますよ！これからも定期的に「我孫子寄席」や「我孫子ライブ」みたいなイベントができればいいなと思ってるんです。やっぱり生で見た方が「笑い」を体感できるし。真面目な話「笑い」ってすごく大切だと思っていて。ストレスを抱えたり悩んだりした時、笑い飛ばすことができる人と、できない人がいますよね。そういう落ち込んでる人たちに「笑い」で元気になってもらいたいんです。

星野市長 塙さんの「笑い」に対する熱い思いが伝わりました。

塙さん 家でおやじギャグを言って周りの人を困らせてる方にも、ぜひ生で見てもらいたいですね(笑)

昔から変わらない場所があるのは、 我孫子ならではの良さ

星野市長 55年前に我孫子町から我孫子市になり、住宅都市として発展してきましたが、変わらない手賀沼の水辺と緑に心が落ち着きます。

塙さん 昔から変わらない場所があるのは、我孫子ならではの良さですね。

星野市長 手賀沼の自然や古き良きものを次の世代に残しつつ、今の時代に合ったまちづくりをしていく。新しいものと残すもののバランスを、これからも大切にしていきたいと思っています。

塙さん 僕も同じ思いです。▲高野山桃山公園から見える、昔から変わらない手賀沼の眺め漫才協会の会長として「つまらない」「昔と同じだな」と思われてもいいから、昔ながらの良いものを残しながら改革もしていきたいです。それって我孫子市と一緒にですね。

星野市長 水鳥が生活できる空間は、人間にとっても住みやすいってことを知ってほしい。そのために、この水辺と緑をみんなで守っていきたいです。自然豊かで安らげて、心に余裕があるっていうのが一番良いと思いますから。

塙さん 水辺で安らげて、お笑いでストレスを吹き飛ばせるなんて、最高の街じゃないですか。

星野市長 良いこと言いますね。では最後に、塙さんの我孫子への思いを言葉にさせていただき、締めたいと思います。

塙さん 出ました、市長のむちゃ振り！
そうですねえ。「閑静」な住宅都市として「完成」されたまち我孫子。

ふるさと大使として、これからも我孫子の良さをPRしていきます。皆さん応援よろしくお願いします。

星野市長 お見事！新しいキャッチフレーズができましたね。今日はありがとうございました。



▲高野山桃山公園から見える、昔から変わらない手賀沼の眺め

市制施行55周年記念
我孫子市ふるさとお笑いLive!
Produced by マセキ芸能社

2025年2月22日(土)
①14:30開場/15:00開演/16:40終演予定
②17:30開場/18:00開演/19:40終演予定
◎千葉県福祉ふれあいプラザふれあいホール
※チケットは好評につき完売しました

▲チケットは好評につき完売しました



今回の対談はいかがでしたか？塙さんもお勧めしていた我孫子市の住みやすさを、不動産情報サイト「SUUMO」でPRしています(市ホームページ参照)。「同じ住居費で前より家が広くなった」「手賀沼公園に一目ぼれした」「マイカーを持って、行動範囲が拡大した」など、東京から移住した家族の声も掲載しています。市外在住の家族・知人にぜひご紹介ください。



▲市HP